

Récit de jeunes qui ont vécu de longues années dans le Home de Pappy Daniel

J'ai trouvé un bon emploi

Je suis Monisha Mohanan, et je travaille en ce moment à l'hôpital Fortis à New Delhi. J'ai grandi à La Maison des enfants de Mission « Light of Hope » (lumière de l'espoir). J'y ai eu une très bonne éducation. Je remercie Dieu pour Pappy Daniel qui m'a motivée à choisir le but juste dans ma vie, académiquement et spirituellement. J'ai été capable d'obtenir le Bachelor en science et devenir infirmière. Maintenant, je suis capable de gérer ma propre vie seule d'aider financièrement mes parents, et de donner une part de mes économies à la Mission.



Etude d'ingénieur

Mon nom est Nithin Suku. Je suis arrivé à la Maison des Enfants lorsque j'avais 11 ans, et j'ai vécu là pendant 7 ans. L'éducation que j'ai reçue là-bas m'a aidé à me présenter au degré de bachelor comme ingénieur mécanicien. Je suis en ce moment dans ma seconde année. M. Pappy Daniel m'a encouragé dans beaucoup de domaines, spécialement dans un fondement spirituel profond dans ma vie. J'ai eu l'opportunité d'étudier la Bible et je suis devenu plus fort dans ma foi. Ma vie à l'orphelinat a été une grande expérience et je suis très fier de cette institution. Pappy Daniel s'est occupé de moi comme mon propre père. Je suis très reconnaissant à Dieu pour le support financier que je continue à avoir pour mon éducation. Je serais très reconnaissant si vous priez pour moi.



Les enfants célèbrent Noël

Nous avons eu un magnifique Noël avec les enfants de l'orphelinat qui ont chanté des cantiques de Noël et nous ont présenté des scénettes basées sur l'histoire de Noël. Les enfants et le staff ont reçu des cartes et des cadeaux. Un bon repas a aussi été offert. Puis, nous avons fait un cortège dans les rues chantant les chants de Noël et proclamant l'arrivée d'un Sauveur qui est venu sauver l'humanité de ses péchés. Tous les enfants ont reçus de nouveaux habits.



